

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder dritte Internetnutzer schaut Video-Anleitungen

Berlin, 16.06.2015, 10:39 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage hat bereits mehr als jeder dritte Internetnutzer ab 14 Jahren in Deutschland Video-Anleitungen, auch "Tutorials" genannt, im Netz angesehen. Tutorials sind laut der repräsentativen Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom bei allen Altersgruppen ähnlich beliebt: Knapp vier von zehn (39 Prozent) der 14- bis 29-Jährigen haben sich schon mal Video-Anleitungen angesehen, bei den über 64-Jährigen ist es immerhin jeder Dritte (32 Prozent).

"Anstatt komplizierte Gebrauchsanleitungen oder lange Artikel zu lesen, schauen sich Verbraucher heute lieber Video-Tutorials im Internet an", sagte Bitkom-Experte Timm Lutter mit Blick auf die Zahlen. "Oft erstellen Privatpersonen die Videos, um ihr Fachwissen mit der Gemeinschaft zu teilen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56169/umfrage-jeder-dritte-internetnutzer-schaut-video-anleitungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619